

Volkswagen schenkt Wolfsburg zehn mobile Ladestationen zum Achtzigsten

Der Vorstandsvorsitzende der Volkswagen AG, Dr. Herbert Diess, hat die Stadt Wolfsburg nicht nur zu ihrem 80. Geburtstag beglückwünscht, sondern ihr auch ein elektrisierendes Geburtstagsgeschenk überreicht: zwölf mobile Ladesäulen. Eine Ladesäule ist für die Bürger der Stadt schon zu besichtigen: Am Volkswagen Stand auf der Festmeile in der Porschestraße.

Die mobilen Ladesäulen sind eine Entwicklung des Volkswagen Geschäftsbereichs Komponente. Die Schnelladesäulen können unabhängig vom Stromnetz flexibel und bedarfsorientiert aufgestellt werden und funktionieren im Prinzip wie eine Powerbank für E-Fahrzeuge. Ein Arbeitskreis für Ladeinfrastruktur zwischen der Stadt Wolfsburg und Volkswagen erstellt zur Zeit ein Gesamtkonzept zur Verteilung der Schnellladeinfrastruktur im Stadtgebiet. Der Start für die Maßnahmen ist für 2019 geplant. Insgesamt stellt Volkswagen dafür zehn Millionen Euro zur Verfügung. Unternehmen und Stadt engagieren sich dafür, als ‚Smart City‘ zum Vorbild für Kommunen zu dienen.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Klaus Mohrs (Oberbürgermeister Stadt Wolfsburg), Thomas Schmall (Vorstand Komponente Marke Volkswagen PKW und Mitglied Konzernleitung Komponente), Bernd Osterloh (Vorsitzender des Gesamt- und Konzernbetriebsrates der Volkswagen AG), Hiltrud D. Werner (Vorstand für Integrität und Recht, Volkswagen AG), Julius von Ingelheim (Leiter Regionalstrategie Volkswagen AG & Wolfsburg Digital), Dr. Herbert Diess (Vorstandsvorsitzender Volkswagen AG) und Hans Dieter Pötsch (Aufsichtsratsvorsitzender Volkswagen AG) vor der Mobilen Ladesäule und e-Golf1.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen